Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 184 m2
Référence CAPRICCI Penthouse
Prix 3550 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux portes de monaco! Nouvelle realisation résidence capricci. Située sur la
moyenne corniche, la résidence capricci est une véritable symphonie de luxe, de
confort et de tranquillité qui s'éleve avec élégance au-dessus de la méditerranée en
surplombant la principauté de monaco. C'est dans ce contexte extraordinaire et
rare que Nous vous proposons cet appartement neuf, au dernier étage, d'une
surface totale de 251 m2 doté d'une grande terrasse entierement vitrée de 66 m2
qui offre un panorama exceptionnel sur la mer et la principauté. Design intérieur

moderne, finitions haut de gamme, ...

At the gateway to monaco! New development residence capricci. Located on the
moyenne corniche, the capricci residence is a veritable symphony of luxury,
comfort and tranquillity, rising elegantly above the mediterranean and overlooking
the principality of monaco. It is in this extraordinary and rare setting that we offer
you this new top-floor flat, with a total surface area of 251 m2 and a large,
fully-glazed 66 m2 terrace offering an exceptional panoramic view of the sea and
the principality. With its modern interior design, top-of-the-range finishes,

made-to-measure layouts, communal areas ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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